



待ち望んだ春がそこに来ています。ただ、昼夜の寒暖差も大きく、昼は暖かくても、朝夕はまだまだ寒く、体調を崩しやすい季節です。また、様々な行事も増えるこれからの時期。子ども達も環境変化を迎えることで、気持ちも落ち着かないかもしれません。体調管理に気を付け、できるだけ家ではゆったりと過ごせると良いですね。

今年度も無事に最終月を迎えることができました。保護者のみなさまには、この一年あたたかいご理解とご協力をいただき、職員一同心よりお礼を申し上げます。今年度残りわずかですが、どうぞよろしく願いいたします。



～ 3月の主な行事 ～

5日(水)	放課後等デイサービス
12日(水)	放課後等デイサービス
17日(月)	親の会役員会
19日(水)	放課後等デイサービス
27日(木)	修了式

＜アンケート公表について＞

昨年末に実施したアンケート結果と、事業者評価表を集計し、社会福祉協議会のホームページに掲載させて頂きました。多くの皆さんにご協力いただき、ありがとうございました。頂きましたご意見を、今後のセンターの運営に活かしていきたいと思っております。

※ 3月25日(火)で、
今年度の指導は終了です。



《来年度について》

- ・来年度の指導時間の希望について確認しています。担当職員とご相談下さい。
(グループ編成も考慮して指導時間を決定します。大変申し訳ありませんが、必ずしもご希望に添えない場合もありますので、ご了承ください。)

◎ 通所時間帯・・・月、火、木、金 ※水曜日は小学生の指導日です
(午前) ① 9:00～10:00 ② 10:00～11:30
(午後) ③ 13:15～14:30 ④ 14:30～15:45 ⑤ 15:45～17:00



- ・放課後デイの方も親の会に入会することができます。希望される方はお知らせください。



体験学習クッキング・パンケーキを作ったよ!



2月17日～21日の指導時間でクッキングを行いました。(午後の指導時間対象)
クッキング活動では、それぞれの子どもさんに合わせて、様々なねらいのもと取り組みました。
「周りの様子を見て参加する」「ことば掛けをよく聞く」「友だちの中で順番を待ったり、譲り合う、協力する」「集中して作業する」「道具の操作ができる」「マナーを守って食べる」などです。

みんな小さなコックさん。とても可愛かったです。話をよく聞き、友だちと一緒に仲良く生地を作ったり、順番を待って、ホットプレートで焼くことができました。最後は、職員と一緒に包丁を使い、イチゴやバナナを切って、クリームやチョコレートと一緒にパンケーキを飾り付けました。「お花の形にする」とバナナを並べたり、「お城にした!」とフルーツを山にしたり・工夫する子もいましたよ。お店で出てきそうな、素敵なパンケーキの出来上がりです。

いつもはあまり食べない・・と聞いていた子も、自分で作った嬉しさからか、パクパクと食べる姿がありました。また、いつもと違う体験だったので、少し戸惑っていた子もいましたが、職員と一緒に友だちの様子を見ているうちに、関心を持って楽しそうに見ていることもできました。

それぞれの参加の仕方ができましたよ。(*^^*)



子どもは実際の体験を通して様々な事を学びます。また、それには「やってみたい!」「楽しい!」という気持ちが大切です。今回おうちの話を知ると、「子どもが料理をやりたいがって・・時間は掛かるけど一緒にやったりします」と言われる方が多かったです。子どもの「やってみたい!」という思いを大切にされていることに感心しました。是非、家庭でも引き続き、お手伝いに誘ってみて下さいね。子ども自身の、「できた」「役に立った」という気持ちは自立に繋がります。頑張りをたくさん褒めてあげてくださいね。

修了式のご案内

3月27日(木) 9時45分集合 10時開始
(11時頃終了予定)

今年度は23名の子どもさんが修了されます。どの子も大きく、たくましく成長されました。学校へ行っても頑張ってくださいね。

*成長を喜び合う、温かい式にしたいと考えています。後日、皆さんにも式の様子をご報告させていただきますね。

(修了生とその保護者、来賓、職員のみでの開催となります。)